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Rapport de la présidence
Madame Kim Jessome informe les membres du départ de Madame Marie Trouis et la
remercie pour ses loyaux services. 

Les membres du conseil d’administration (CA) approuvent l’évaluation de la directrice
générale telle qu’exprimée par le comité d’évaluation de la directrice générale et
recommandent de la verser à son dossier personnel.
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Madame Nadine Peterson fait un suivi aux membres concernant le comité sur les
projets pédagogiques particuliers et leur rappelle, d’entrée de jeu, qu’ils ont adopté
les principes directeurs à l’automne dernier. L’application des principes directeurs
nécessite des changements comme évoqué au CA lors de rencontres subséquentes.
L’avancement des travaux du comité fait donc état des modifications à apporter afin
de se conformer aux principes. C’est donc ceci qui a été présenté au comité aviseur.
Elle informe les membres de la composition du comité aviseur et des consultations
menées à ce jour. En plus du comité aviseur, une rencontre a été tenue avec le
conseil d’établissement de l’École internationale du Mont-Bleu et des informations
ont été présentées en comité de relation de travail, soit avec les syndicats. Elle
explique que le projet est en grande majorité bien accueilli et elle indique les
principaux facteurs de résistance face aux changements discutés tant au primaire
qu’au secondaire. Elle termine en présentant les communications à venir pour
informer la communauté scolaire tel que convenu avec les membres du CA.

La Direction générale présente la reddition de compte. Madame Nadine Peterson
mentionne les plus récentes nominations de postes cadres. Monsieur Rémi Lupien
présente le tableau des contrats octroyés et précise que certains travaux d’été ont
déjà débuté. Il informe aussi les membres de l’avancement des travaux majeurs.

Il est annoncé aux membres que l’adoption du budget 2024-2025 est reportée, car
le CSSPO est toujours en attente des données du ministère de l’Éducation.

Comité de gouvernance et d’éthique
Suivant la recommandation des membres du comité de gouvernance et d’éthique, les membres du conseil d’administration :

prennent acte du dépôt du procès-verbal, en mode document de travail, de la séance du 3 juin 2024 du comité de gouvernance
et d’éthique ; 
adoptent la révision de la politique sur les « Frais de déplacement du personnel (60-31-20) » comme présentée ;
adoptent la révision de la politique sur les « Services de garde en milieu scolaire (30-10-20) » comme présentée ;
adoptent la « Politique relative aux règles de passage de l’enseignement primaire à l’enseignement secondaire et pour le passage
du premier au second cycle du secondaire (40-41-20) » avec la modification de l’article 996.25 pour 96.25 au 6e paragraphe, la
modification de l’année au 4e paragraphe « novembre 2024 » pour « novembre 2023 » et abrogent de la procédure « passage et
classement (40-41-40) » ;
adoptent la « Politique sur les voyages scolaires (02-09-20) » comme présentée ;
nomment M. Marc Tassé sur le comité en remplacement de M. Maurice Groulx pour un mandat de trois (3) ans au comité d’enquête
à l’éthique et à la déontologie ; et
prennent acte du bilan du plan de travail 2023-2024 du comité de gouvernance et d’éthique comme présentée.

Comité de vérification
Suivant la recommandation des membres du comité de vérification, les membres du conseil d’administration :

prennent acte du dépôt du procès-verbal, en mode document de travail, de la séance du 10 juin 2024 du comité de vérification ;
et
prennent acte du bilan du plan de travail 2023-2024 du comité de vérification comme présentée.



Djama Ahmed, Arona Bathily, 
Richard Bilodeau, François Boisvert,
Christelle Élément, Jean-Charles Gendron,
Simon Lajoie, Dominique Kenney, 
Mylène Larocque, Simon Leclair, 
Isabelle Lemay, Raïmi Osseni, Marie Trouis,
Yanika Whiteman.

ENSEMBLE VERS LA RÉUSSITE
Prochaine séance ajournée :
19 août 2024 | 19h30
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Comité des ressources humaines
Suivant la recommandation des membres du comité des ressources humaines, les membres du conseil d’administration :

prennent acte du dépôt du procès-verbal, en mode document de travail, de la séance du 21 mai 2024 du comité des ressources
humaines ;
adoptent la « Politique sur la santé et la sécurité au travail (50-31-20) » comme présentée ;
adoptent la « Politique de soutien envers les membres du personnel qui expriment une diversité sexuelle et de genre (50-37-
20) » comme présentée ; et
prennent acte du bilan du plan de travail 2023-2024 du comité des ressources humaines comme présentée.

Direction générale
Suivant la recommandation de la direction générale, les membres du conseil d’administration autorisent la directrice générale à
enseigner au PIDIGECS pour l’année scolaire 2024-2025.

Service du secrétariat général
Suivant la recommandation de la Direction générale et de la direction du Service du secrétariat général et des communications, les
membres du conseil d’administration :

adoptent le vocable « École de l’Aigle » pour identifier l’École 037 et demandent de modifier l’acte d’établissement en
conséquence ;
prennent acte du rapport de la protectrice régionale de l’élève dans le dossier M. A.S. et demandent à la direction générale
que les suivis nécessaires soient effectués ; et
prennent acte du rapport de la protectrice régionale de l’élève dans le dossier #23475.

Service de l’organisation scolaire et du transport
Suivant la recommandation de la Direction générale et de la direction du Service du secrétariat général et des communications, les
membres du conseil d’administration :

adoptent la révision du plan triennal de répartition et destination des immeubles (RDI) 2024-2027 comme déposé, sous réserve
de commentaires qui pourraient être émis par les municipalités situées sur le territoire du Centre de services scolaire des
Portages-de-l’Outaouais ; et
adoptent la version modifiée des actes d’établissements 2024-2025, comme déposée.

Autre sujet
Mme Isabelle Lemay annonce aux membres qu’elle ne sera plus membre représentant les cadres scolaires au conseil
d’administration.


